



MARTINA MISER

Los resultados se traducen en un claro progreso en el lanzamiento y la agilidad en los movimientos sobre todo en los más pequeños

Finalizaron las jornadas de introducción al golf incluidas en el programa educativo municipal de Cambados

Niños bajo par

Noventa niños de hasta 14 años pudieron probar las nuevas instalaciones del campo de golf de Meis a la vez que aprender los conceptos básicos de un deporte que estaba incluido en el programa educativo municipal del Concello de Cambados, Introducción ó Golf para Nenos. Diversión y enseñanza se unieron y

como resultado, una experiencia nueva que además fue satisfactoria tanto para los organizadores como para los pequeños golfistas, que aprendieron con facilidad los conceptos básicos del golf. Ayer finalizaron las jornadas y, como dice el animador deportivo, Alfredo Oliveira «salió mejor de lo esperado».

SINDA AROSA
VILAGARCÍA

Salió mejor de lo esperado por tratarse de un deporte que se practica por primera vez en esta comarca con grupos de niños de cinco a catorce años, y ayer finalizaban estas jornadas de introducción al golf para niños que les tenía preparado el Concello de Cambados.

Eran las once de la mañana de ayer cuando treinta chavales se subían al autobús que les llevaría al campo de golf de Meis. El único tema de conversación era el golf. Algunos chavales repetían la experiencia

por segunda vez y describían a los nuevos cómo les había ido, a la vez que se oían comentarios como «llegué a lanzar la

bola cien metros, ya verás» o «es un campo enorme pero no se puede entrar». Los demás escuchaban sorprendidos y es-

taban inquietos porque querían llegar.

Guiados por dos monitores, los niños entraron a las once en las instalaciones de la Fundación Monte Castrove y empezaron los lanzamientos. Al principio tiraban al aire pero enseguida empezó a aflorar el espíritu competitivo y los chavales se marcaban metas.

Lo que aprendieron en estas jornadas fueron conceptos básicos, y el resultado se traduce en una mejora en los lanzamientos y en la agilidad de los movimientos. «Hoy ya no dan al aire», explicaba el animador deportivo, Isidoro Oliveira.

Gran afluencia de público

Además de esta treintena de niños que subieron desde Cambados, las nuevas instalaciones del campo de Golf de Meis atraen a diario a curiosos y asiduos a este deporte que llegan de todos los puntos de la comarca y que entrenan allí a la espera de que el campo esté preparado a finales de verano. A diferencia de los pequeños golfistas, los mayores ya tenían superado el factor concentración, muy importante en este deporte, donde además, se unen la técnica y la potencia, que será lo próximo que se le enseñe a los pequeños en las próximas jornadas previstas por el Concello. Pero de momento es suficiente que los niños hayan superado ya los conceptos básicos que se centran en el lanzamiento de la bola y en la agilidad en los movimientos.

El lunes comienza en el Teucro el Festival Internacional de Jazz

REDACCIÓN
PONTEVEDRA

Los amantes del jazz tienen una cita ineludible la próxima semana en Pontevedra. Del lunes al jueves a las diez y media de la noche en la plaza del Teucro, algunos de los más prestigiosos artistas del momento actuarán en la ciudad del Lérez: Maceo Parker, Hook Herrera y Lonnie Smith Trío componen el cartel del Festival de Jazz que organiza el Concello y que se desarro-

llará los próximos días 24, 25 y 26 de este mes, en la Plaza del Teucro, con entrada gratuita. Y fuera de ese programa, el jueves 27, Ray Charles ofrecerá en el coso de San Roque su único recital en España, en esta ocasión enmarcada la actuación en el programa Galicia Cidade Única que auspicia la Xunta.

La concejala Anxos Riveiro substituyó al responsable de Cultura, Luis Bará, que se encuentra enfermo, en la presentación del Festival Internacio-

nal de Jazz de Pontevedra de este año, cuyo presupuesto ronda los siete millones de pesetas. La edil calificó el certamen como «uno de los mejores de los celebrados hasta la fecha». El festival lo abre un concierto de Parker, el único que ofrecerá en España, pues la gira europea de verano de este músico transcurre por Alemania, Holanda y Francia.

El veterano saxofonista presentará un espectáculo de tres horas, con temas de su último disco, *Dial: Maceo*.

Cambados celebrará o martes a primeira xuntanza de embarcacións tradicionais

REDACCIÓN
CAMBADOS

O vindeiro 25 de xullo o Clube Mariño Salnés de Cambados desenvolverá unha xuntanza de embarcacións tradicionais e a primeira regata do Albariño de dornas a vela. A recepción dos barcos será sobre as dez e media da mañá e a saída ou exhibición cara as once en punto dende o porto de Cambados. Calqueira formación que desexe participar terá que poñerse en contacto co Clube Mariño Salnés.

A esta peculiar reunión está previsto que acudan embarca-

cións de diversas asociacións da comarca, como Lancha de Relinga «Nova Marina» de Rianxo, Dorna Meca de Amigos da Dorna Meca de O Grove, Buceta asociación Boureante de Poio, Dorna Xeiteira «A Jatiña» de Amigos da Dorna de Portonovo entre outras. Tamén está prevista unha importante participación dos clubs máis importantes da ría, con embarcacións de A Illa, Riveira, O Grove, Vilanova, A Pobra e Cambados.

Tamén se espera a chegada ó porto de Cambados de varios barcos franceses que pretenden participar na exhibición.

Pequeños saharauis entrenan en el nuevo campo de Meis

Además de los niños del Concello de Cambados también se anotaron niños saharauis, que son acogidos todos los veranos por familias de la comarca de O Salnés. Hace menos de un mes que llegaron en un grupo de unos treinta y fueron repartidos en familias de la comarca, como se viene haciendo los últimos años.

Ayer se encontraban entre los treinta golfistas del grupo tres saharauis, dos niños y una niña. Ésta, tímidamente se intentaba escabullir de su turno y optaba por observar como los demás lanzaban las bolas. Pero los chicos africanos se peleaban por no dejar su puesto, y alardeaban ante los cambadeseos presumiendo con sus lanzamientos.

Esta primera jornada de introducción ó Golf para Nenos supuso todo un éxito pues, además de incitar a que los chavales aprendan nuevos deportes como es el golf, les sirvió para que los pequeños saharauis se pudieran integrar mejor en la comarca. Éstos, a pesar del poco tiempo que llevan aquí aprendieron rápido el español, incluso decían algunas palabras en gallego.

Además de esto, Isidoro Oliveira subrayó que «estamos consiguiendo que desaparezca la idea que se tiene del golf como deporte elitista, en favor de que todo el mundo pueda tener acceso a este deporte».